

CUENTOS QUE ENSEÑAN A VIVIR



Una colección de la editorial NubeOcho ayuda a los padres a resolver dudas naturales con historias adaptadas a cada edad **P36**

HOY
RUTA Nº 33
ARCHIDONA-HOZ DEL ARROYO MARÍN
POR SÓLO
0,49 €



Los alcaldes de la provincia llenan la agenda de obras a un año de las municipales

Los ayuntamientos inician la carrera para culminar proyectos pendientes antes de mayo de 2015

Año preelectoral, año de obras. La premisa se cumple a rajatabla pese a las estrecheces económicas de las que no escapan los ayuntamientos. El tiempo pasa volando y en mayo del año que viene habrá nueva cita con las urnas para elegir a los alcaldes de todo el país. Es el momento para acopiar y poner en marcha sí o sí proyectos que sirvan como credenciales de la labor de gobierno desde el ámbito municipal cara a los ciudadanos. Queda poco más de un año para ello, puesto que la ley prohíbe las inauguraciones desde varias semanas antes del día de las elecciones. **P2**

Administradores de fincas prevén que el agua subirá un 20% en los edificios con contador único **P11**

Las reclamaciones ciudadanas por lesiones costaron 345.000 euros a los municipios **P4**

«2014 es un año clave para el futuro turístico de Andalucía», declara el consejero, Rafael Rodríguez **P15**

La malagueña Stella Rittwagen presentará su nueva colección de complementos en París **P10**



Eva, Salva, Luis, Rubén, Dani y Samuel visitan a María días después de socorrerla en su vivienda. :: **SALVADOR SALAS**

LOS ÁNGELES DE LA GUARDA DE MARÍA

Seis policías se juegan la vida para salvar de morir en un incendio a una mujer de 83 años ocurrido la pasada semana en la barriada malagueña de Dos Hermanas **P6**

Rechazo a las palabras del cardenal Sebastián sobre la homosexualidad

«La homosexualidad es una deficiente sexualidad que se puede normalizar con tratamiento». Esta afirmación del nuevo cardenal de la iglesia católica Fernando Sebastián

en la entrevista concedida ayer a SUR encendieron la polémica y provocaron un rechazo unánime por parte de partidos políticos y colectivos de gays, lesbianas y transexua-

les. Por su parte, el Obispado declinó comentar estas palabras. Desde los partidos de izquierdas se atacó con dureza las declaraciones del cardenal residente en Málaga. **P7**



«¡A por la Copa, oé!». La afición vibra con el Unicaja en la victoria sobre el Gran Canaria (76-66) **P52**

Negado ante el gol. El Málaga sigue alejado del descenso pese a su sequía ante la meta rival **P41**